

Cantabria Santander Torrelavega Región

SINDICATOS

Convocada una concentración de trabajadores de los hospitales cántabros

UGT, CCOO y CSI-F denuncian que el Servicio Cántabro de Salud no mueve ficha y piden que se cumpla el desarrollo profesional

ALERTA/SANTANDER

UGT, CC.OO. y CSI-F han convocado para hoy, a las 12:00 horas, una concentración de trabajadores ante los hospitales Valdecilla, Cantabria, Sierrallana y Laredo, así como ante el Centro de Especialidades de Torrelavega, que se enmarca dentro del calendario de movilizaciones semanales previstas por los tres sindicatos para reivindicar que se cumpla el acuerdo alcanzado con el Servicio Cántabro de Salud (SCS) para la aplicación del desarrollo profesional del personal sanitario y no sanitario que aún no cuenta con este reconocimiento, más de 2.800 trabajadores de diferentes categorías.

La presidenta del sector de Sanidad de CSIF, Margarita Ferreras, precisó en un comunicado que tras las concentraciones de delegados celebradas los días 3 y 10 de diciembre, los sindicatos convocantes han decidido dar «un paso más» en sus medidas de presión ya que, a pesar de todas las quejas realizadas hasta ahora, el SCS «no ha movido ficha».

Los tres sindicatos calificaron de «intolerante» y «falta de respeto» la negativa de Sanidad a cumplir

los acuerdos firmados en el 2006 y aplicar en consecuencia el acceso al grado 3 y 4 a los auxiliares de enfermería, técnicos sanitarios, celadores, auxiliares administrativos, personal de servicios, informáticos y el grupo de gestión.

Para las organizaciones sindicales, con su actitud, la Consejería de Sanidad demuestra «el más absoluto desprecio hacia la labor que diariamente desempeñan estos trabajadores, y que son, al igual que el resto, imprescindibles en la cadena asistencial».

Los sindicatos critican el argumento usado de que no hay dinero para sanidad

Así, CC.OO., CSIF y UGT subrayaron que, sin el trabajo previo de estos profesionales, «los centros sanitarios ni siquiera iniciarían su actividad diaria», puesto que entre otras funciones «fundamentales» que desempeñan están las de citar a los usuarios y pacientes, bien para consulta, intervenciones qui-



Los sindicatos han convocado una concentración para hoy. / ALERTA

rúrgicas, analíticas o pruebas diagnósticas.

En este sentido, los tres sindicatos se preguntaron «qué harían el consejero de Sanidad y los máximos responsables del SCS sin el concurso del personal de gestión al que no le quieren pagar desarrollo profesional; cómo funcionarían los laboratorios, y área de radiodiagnóstico o farmacia sin los técnicos sanitarios; o qué haría el personal de quirófanos y urgencias sin la participación de los auxiliares de enfermería y los celadores».

CC.OO., CSIF y UGT criticaron asimismo el argumento «de que no hay dinero» esgrimido por Sanidad y el SCS para no pagar este complemento. «No podemos tolerar que no se cumpla lo pactado y firmado para estos trabajadores, que cobran entre

900 y 1.100 euros y que, de obtener el grado 3 y 4, recibirían una media de 89 euros mensuales, cuando se sigue repartiendo dinero sin medida ni restricciones para los cargos de confianza y sus amigos», enfatizaron. Así, los sindicatos indicaron que «al día de hoy todavía no se nos ha dado una explicación, a pesar de haberla pedido expresamente, sobre a qué se dedica por ejemplo el ex director de Valdecilla metido en un despacho en el SCS y cobrando un sobresueldo mensual».

TRUAN. Por otro lado cabe destacar que el consejero de Sanidad, Luis Truan, destacó ayer la avanzada tecnología de la empresa Industrial Farmacéutica Cantabria (IFC), dedicada a la investigación, desarrollo, fabricación y comercia-

lización de productos cosméticos y farmacéuticos relacionados con el área de la dermatología.

Truan valoró las modernas instalaciones de la empresa, que ha visitado hoy, señalando que cuenta con una avanzada tecnología para la elaboración de productos de salud y de cuidado integral de la piel.

Durante su visita, el consejero fue informado del proceso de transformación que se sigue desde la entrada al almacén de las materias primas hasta la elaboración final del producto, informó el Gobierno en un comunicado. IFC es una empresa española que cuenta con 256 empleados y que elabora productos exportados a 27 países de todo el mundo. La empresa fue creada en 1942 con recursos financieros y humanos de origen cántabro.

EDUCACIÓN

El Patronato felicita a la Universidad Internacional Menéndez Pelayo

ALERTA/SANTANDER

El Patronato de la Universidad Internacional Menéndez Pelayo (UIMP) ha felicitado a esta institución universitaria, dirigida por el rector Salvador Ordóñez, por su «papel decisivo» en la convocatoria para conseguir financiación para el proyecto Cantabria Campus Internacional, liderado por la Universidad de Cantabria y con el apoyo de otras 16 instituciones.

Presidido por el secretario general de Universidades, Mários Rubialta, el Patronato se reunió el pasado martes en Madrid para valorar el balance del año y los proyectos de futuro, entre los que todos destacaron la puesta en marcha de Can-

tabria Campus Internacional y la reordenación y edificación del Campus de Las Llamas, informó la UIMP en un comunicado.

Los patronos dieron el visto bueno al informe preceptivo para la modificación de los Estatutos de la UIMP, al Plan Integral de Informatización, así como alabaron los resultados de UIMP 2.0, que recibió más de 245.000 visitas durante 2009.

NUEVA HERRAMIENTA. La nueva herramienta didáctica de la UIMP, desarrollada en colaboración con Conceptual, tiene en la actualidad cerca de 6.000 miembros registrados que, sólo este año, accedieron a más de un millón de páginas. La Fundación General de la UIMP



El ministro Gabilondo, junto a los miembros del Patronato. / ALERTA

(FGUIMP) fue elogiada también por los patronos, destacando la puesta en marcha de la Biblioteca Digital de la UIMP, y la labor de internacionalización que está llevando a cabo en la divulgación de Másteres con la participación en ferias como NAFA (Los Angeles, California); EHEF (Taipei, Taiwan), o

Europosgrados México (México DF y Monterrey).

Igualmente se resaltó «la excelencia» académica de la Programación Santander 2009 y de los Másteres y Posgrados de la UIMP, así como la «puesta cultural» de la UIMP, a través del Vicerrectorado de Extensión Universitaria, y la labor de las once

sedes de esta universidad distribuidas por la geografía española.

Tras la reunión, el ministro de Educación, Ángel Gabilondo, se despidió de los patronos, ya que su actual condición administrativa aconsejaba dejar de formar parte del Patronato de la Universidad Menéndez Pelayo.